



FEDERACIÓN DE GOLF DE CASTILLA LA-MANCHA

C/ Mayor, 18 19200-AZUQUECA DE HENARES GUADALAJARA
☎ 949 262300 – Fax: 949 348922 – E-Mail: federacion@fedgolfclm.com
Internet: www.fedgolfclm.com

LIGA FEMENINA POR EQUIPOS DE CASTILLA-LA MANCHA 2014

Es intención de la Federación de Golf de Castilla-La Mancha la promoción y desarrollo de este deporte entre las jugadoras de esta Comunidad.

Sabido es la dificultad que tienen los clubes y campos de golf para que sus jugadoras se inicien y continúen con este deporte.

Desde la Federación, y con la colaboración de los clubes, campos y jugadoras, vamos a poner en marcha la segunda edición de la Liga Femenina por Equipos de Castilla-La Mancha.

La idea es que todos los equipos jueguen en todos los campos de la Comunidad que participen en esta competición.

Se jugará en fin de semana, con un precio cerrado para todas las pruebas.

PARTICIPANTES

Podrán participar todas las jugadoras aficionadas que estén en posesión de la licencia federativa en vigor con la categoría de Mayor o Senior y que pertenezcan a Castilla-La Mancha.

COMPOSICIÓN DE EQUIPOS

Los Equipos estarán formados por seis jugadoras, siendo obligatorio que pertenezcan al mismo club y no es necesario que sean siempre las mismas jugadoras en todas las pruebas.

El Equipo se denominará como el club al que pertenezcan las jugadoras.

Con el fin de facilitar la participación al mayor número de jugadoras, se permite la participación de Equipos compuestos por jugadoras que pertenezcan a distintos clubes, cuando estos no presenten Equipo propio y las jugadoras sean de la misma provincia.

El Equipo llevará el nombre de la provincia a la que pertenezcan las jugadoras.

Cada Equipo nombrará a una capitana, que podrá ser jugadora o no, y será la encargada de las inscripciones a las distintas pruebas y la portavoz del Equipo para todos los temas que se puedan ocasionar en la competición.

CALENDARIO

La Federación de Golf de Castilla-La Mancha será la encargada, una vez conocido el número de Equipos que tomarán parte en esta competición, de hacer el emparejamiento según el resultado de la fase previa y dará las fechas en las que deben estar disputadas las pruebas, teniéndose que poner de acuerdo para cerrar los días de juego las delegadas de los Clubes participantes.

La clasificación previa comienza el 22 de febrero en El Reino Golf de Ciudad Real.

Queda estipulado para años sucesivos que esta fase previa se juega en el campo de golf al que pertenezca el equipo ganador en la edición del año anterior.

La Modalidad y la Fórmula de Juego es la misma que se utilizará en los enfrentamientos directos durante la Liga.

Los resultados de esta clasificación previa solo sirven para establecer el orden y emparejamiento de los Equipos.

Cada ronda se jugará a doble vuelta, jugándose la ida en el campo del Equipo mejor clasificado en la fase previa.

Los periodos de tiempo para jugar las distintas rondas pueden ser adelantados por acuerdo de las capitanas, pero nunca retrasados.

Si dos Equipos no se ponen de acuerdo, la fecha oficial para cerrar la ronda será la que figura como última en las fechas arriba indicadas.

Estas fechas pueden ser modificadas por causas especiales, valoradas por la FGCLM y las capitanas de los equipos.

INSCRIPCIONES

Los Equipos deben inscribirse a la competición en la dirección de correo damas@fedgolfclm.com

MODALIDAD Y FÓRMULA DE JUEGO

Equipos de seis jugadoras

Cuatro de ellas jugarán bajo la modalidad Individual Stableford y las otras dos formarán pareja jugando bajo la modalidad Four Ball Stableford.

Para obtener la puntuación del Equipo se sumarán las 3 mejores tarjetas individuales y la tarjeta de la pareja. En caso de empate se tendrá en cuenta el resultado de la 4ª tarjeta.

El Equipo ganador obtendrá 3 puntos.

En caso de empate cada Equipo obtendría 1 punto.

Si un Equipo no se presenta pierde la prueba de ese día.

CLASIFICACIÓN FINAL

Ganará el Equipo que más puntos sume durante la Liga.

En caso de empate para el 1^{er} puesto entre 2 Equipos, se tendrá en cuenta el resultado entre ellos y ganará el Equipo que hubiese obtenido más puntos en sus enfrentamientos directos.

En caso de que los Equipos hubiesen empatado en sus enfrentamientos, ganará el Equipo cuya suma de hándicaps de juego de todas las jugadoras que intervinieron en sus enfrentamientos directos, sea menor. En caso de persistir el empate, el Equipo ganador se decidirá por sorteo.

En caso de empate para el 1^{er} puesto entre más de 2 Equipos, ganará el Equipo que hubiese obtenido más puntos en sus enfrentamientos directos fuera de su campo.

En caso de persistir el empate entre alguno de ellos, ganará el Equipo cuya suma de hándicaps de juego de todas las jugadoras que intervinieron en sus enfrentamientos directos, sea menor. En caso de persistir el empate, el Equipo ganador se decidirá por sorteo.

COMITÉ Y RECLAMACIONES

El Comité de esta competición está formado por.

Dña. Isabel Sáez	(Pta. Comité Femenino FGCLM).
D. Joaquín Mesas	(Pte. Comité de Seniors FGCLM).
D. Antonio López	(Pte. Comité de Reglas y Campos FGCLM).

Las disputas y reclamaciones que surjan serán enviadas en el plazo de una semana y por escrito a través de las capitanas a la dirección de correo arriba indicado.

NOTA

La Federación de Golf de Castilla-La Mancha se reserva el derecho de modificar este Reglamento con el fin de mejorar su funcionamiento.

El Equipo ganador recogerá su premio en la Gala de Golf de la FGCLM.

Isabel Sáez López
Pta. Comité Femenino FGCLM